
巡回監査支援システム研修会 第1回目開
催
報
告

総 括
当研修を受講して『まずは1社から活用します』というお声が大変多かったです！
参加された所長先生の意識が確実に変わったように思います。
これも一重に三須宗次先生、友晶先生の事務所での取り組みが心に響いたのだと感じます。
巡回監査支援システムの良さを100％実感できる素晴らしい研修会でした。

受講者数
４６名

■よく理解できた 63％ ■理解できた 37％ ■ある程度理解できた 0％

（前半） 三須宗次 先生

【ＴＫＣシステムの徹底活用で「ＴＫＣで良かった」
の輪を広げよう！】

開催日時：令和３年1１月1１日（木） １4：0０～１７：００
於 ：完全Ｗｅｂ配信

（後半） 三須友晶 先生

巡回監査⽀援システム/OMS活⽤編

【受講所感】

●支援システムは、現在「所長への報告」のみ活用。まずは、１社から完全活用を。

●支援システムの活用方法を1から教えて頂き参考になりました。
私自身、支援システムを活用しておりますが、翌月巡回監査先すべてで使えていないのが現状
です。支援システムを全社活用できるよう、初期指導を実践していきたいと思います。

●まずは１社から、とにかくやってみる！！ということを実行し、初期指導・巡回監査を積み重ね、
巡回監査支援システムを上手く活用してやっていきたいと思います。

●支援システムの研修は初めてでしたが、事務所の管理体制の構築には有効なシステムだと
感じました。まずは1件、実行を目指します。

●三須宗次先生のお話では、新しいものを取り入れる前に批判するのではなく、実際に使って
みて使いずらい箇所を改良し、その工程を経ることで業務の効率化を高めていく姿勢を学ば
なければならないと感じました。また、成功するまで何回でも挑戦するなどシンプルですが、
一番大切なことを改めて実感しました。
三須友晶先生のお話は、自計化１００％を達成している事務所の実際のやり方を教えてもらい、
自分の事務所との違いが明確にわかり、参考にすべき点が大変多かったです。両先生に共通
しているのは、新しいことをどんどん取り入れ、自分のものにしていくことで顧問先の満足に
つなげているかと思いますので、今後事務所でもどんどん取り入れていこうと感じました。

まずは１社から
もっと活用すべき
ところがわかった


